
 
 

 

 

 
 

 

 

 
     

  

 

 
 

 
  

  
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
Antrag...........................................vom.......................               A B S T I M M U N G S V E R H Ä L T N I S :  
 

MIT OBENANGEFÜHRTER ANTRAGSTEXTÄNDERUNG  
GRÜNE   ÖVP  SPÖ  FPÖ  NEOS 

MIT STIMMENMEHRHEIT ABGELEHNT  

EINSTIMMIG / MIT STIMMENMEHRHEIT  
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Klubvors. Dr. Andreas Höferl 
Mag. Martin Much, MSc 

An die Bezirksvertretung für den 18. Bezirk 
Martinstraße 100 
1180 Wien 

Schutz des Baumbestandes in Gersthof  

Die unterzeichnenden Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 25.6.2020 
gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden 

Antrag  

Die Bezirksvertretung möge beschließen: 

Die zuständigen Stellen des Magistrats werden ersucht, Maßnahmen zur Erhaltung des 
Baumbestandes in der Salierigasse und der Schöffelgasse unter Nutzung bestehender 
Förderprogramme der Stadt Wien für die Begrünung in den Bezirken, den Klimaschutz und die 
Reduktion von Hitzeinseln zu setzen. 

Begründung  

Der Baumbestand der Salierigasse und der Schöffelgasse befindet sich in einzelnen 
Abschnitten in einem prekären Zustand. Die heißer und trockener werdenden Sommer 
verschärfen das Problem. Entsprechende Maßnahmen zum Schutz des Baumbestandes 
sollten jetzt gesetzt werden, weil es aktuell vielfältige Förderprogramme der Stadt Wien (in den 
Verantwortungsbereichen der Stadträtinnen Ulli Sima und Birgit Hebein) gibt, mit denen 
Maßnahmen für die Begrünung, den Klimaschutz und die Reduktion von Hitzeinseln 
kostengünstig für die Bezirke umgesetzt werden können. 

ANGENOMMEN / ZUGEWIESEN AN ............................... 

B E U R K U N D U N G: 

........................................ 
BEZIRKSVORSTEHERIN 


